なぜそのデザインを選んだか

B案選定理由(原文まま掲載)

BJY	一般
	Tダー・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
	スタイリッシュで、モダンかつ、飽きがこないデザインであるため
3	シンプル&モダン&ベスト ガレーナベーフに変わざいたCDのが良い
	・グレーをベースに落ち着いた印象が良い。
4	・基本的に駅舎自体の面積が大きいため、目立たない印象の中で
	木調の縦ラインが木立が印象的で良いと感じます。
	落ち着いた色合いだから
	1番シックだから
	シンプルで飽きがこない。
	自然に影響しない色合い
	消去法で
	新しくできる町役場と周りの風景とのコントラストと経年劣化が余り目立たない感じでこちらを選びました
11	落ち着いた感じの色が言いと思いました。
12	いちばんシンプルな見た目なため。
13	シンプルなデザインです
14	C案以外なら大丈夫かな!
15	シンプルで良い!
15	Cが1番あり得ない!
	A案配色に落ち着きがない
16	C案配色がアンバランス
	なので落ち着いたB案とした
17	建つのが想像できるから??
10	シンプルで素敵です。
18	周辺が自然なので、逆にいいと思った。
10	シンプルでいいと思います。
19	八雲駅の字がハッキリ見えていいかなと思いました。
20	1番落ち着いた雰囲気で、経年劣化が少なめだろうと思いました。
21	近代的なデザインであり、将来的にも古臭さを感じなそうだから。
22	色合いとデザインが良い
23	木目調
24	妥当な印象を受けたため
25	シンプルがいいと思いました
26	自然の中にあっても溶け込む色あいで、かつ、田舎くさくないから。
27	1番、近代的でしっくりくる。
	かっこよく現代的。
28	ー 少し色味が暗い気もするが…
	すきなデザインです。
29	統一されて綺麗だから
	よその駅は 都会的でセンスもいいと思う。
30	八雲町は 田舎くさいとは思うが 後々の経費を考えての事なら この3案の中では
	B案の方が纏まりがあるなと思ったので・・・
31	落ち着いていて、今風で、周りの景色にも邪魔にならない

32	スッキリしたデザインが良い。
22	落ち着いていて 周りのグリーンに映えると思いました。
33	C案は 酪農の町と言っても 余りにも単純な酪農アピール過ぎると思います。C案だけは やめてほしいです。
34	カッコいいから。
35	シンプルでいいと思う。
36	シンプルでいい感じ!
37	特にC案は新幹線のもつ洗練さが出ていないので。
38	木の感じが良いと思いました。
39	A案は茶色、C案は肌色のような色だが、好まない色であり、年数を重ねるほど色褪せ方が汚くなるように思う。
39	残ったB案が良いと感じた。
40	3案の中で一番色使いが良いから
41	1番かっこいいから!!
42	落ち着いた感じで、周囲の風景にマッチしている様に思います。
72	また、建築費が安く済みそうに思えるので!
43	色味が暗いことで汚れが目立ちにくく、清掃の頻度を減らせるかと考えた。また、ガラス部分を減らすことでコストを抑えられるかと考えた
44	外観がシンプルでいい
	新庁舎もこんな感じだといいのに…
1 45	長い目で見て、シンプルな感じがいい。緑の中にブラウンが映えると思う。
	木彫り熊の八雲町のイメージ色にも重なっている
	シンプルでオシャレに見える。
	シンプルで、かつ素敵なデザインと色だと思ったからです。
	時間が経っても古く感じにくそう
1 49	牧歌的に拘り過ぎないで欲しい。
	これから先の事を考え、洗練されたデザインを望む。
	シンプルな形状で色合いが一番落ち着いている。
51	シンプルで良い
	C案は派手すぎかな
	このオプションはモダンで、時代を超越したものになると思います。将来的に色が褪せたり、古風に見えたりすることはありません ス・カリンテンスカント
	スッキリしているから
	シンプルかつ豪華さ。維持管理費は安価と予想。
ו אל	落ち着いたデザイン好きなので
	B案にしました 思い会がなかっている。とこれの会っている良いなどと思ったからです。
	黒い色がカッコいいし、とても似合っていて良いなぁと思ったからです。 近代的な雰囲気のデザイン性が強く永続的に保てる気がするので
	近れらな多色素のデザインほか強く水流のに保てる気がするので 自然の中に調和し洗練されたデザインだから。
	自然の中に調和しかはRea いこう ダインだから。 シンプルで飽きのこないデザインだと思う
	一番無難なデザインだから
	黒くモダンで落ち着いた雰囲気が周りに溶け込んでいたから
	落ち着いた色合いが好きなので
	モダンでシンプルな感じだから
	一般的なデザインのため1番建設費用がかからなそうだからです。
	スッキリしていて見た目が良いから。
	バランスが一番良いと思います
	シンプルがいい
	1番まともだと思ったから
	3つの中で1番シンプルだから。ごちゃごちゃしてなくてシンプルなのが1番だと思う。
	ガラス張りで明るい感じがしてとても清潔感がある感じがして
. 0	

71 A案とB案どちらかが良いなと思いましたが、落ち着いているデザインなのでB案に投票しました A案だと、最近よくある駅ですが、B案とC案は、他の駅にもなかなか、使われていないからです。 B案は、シンプルで八雲町っぽい大人な感じが素敵だと思ったからです。 73 そのほうが駅っぽさがあるから。 今年9月に竜飛岬方面へ旅行した折に、新幹線の駅を見ました。 74 突然見かけて、なんでこんな辺鄙な場所にこのような建物と、驚きました。 B案はシンプルで、自然に溶け込めれそうで、品を感じます。 シンプルなところがよい。 自然の中にある駅なので馴染むデザインだと思う。 76 スタイリッシュ 77 シンプルで未来の八雲町に適してると思う! 78 モダンでシックなイメージなので 79 シンプルでよい 落ち着いたイメージと重厚感を感じます。 色彩も他の2案に比べ自然にマッチしていてGOODです。 81 八雲らしい 82 スタイリッシュでかっこいいデザインが良かったです。 83 色合いがこの中では、1番良いと思いました。 84 自然の中に立つ、木目調の駅舎がお似合いだと思います。素朴な感じが好きです。 85 建物の色が良い。 86 まだB案の方がいいと思ったからです。 87 一番オシャレ。かっこいい。 88 友達に勧められたから 89|シンプルでモダンな建物であるため、落ち着いたかっこよさが駅の存在感をきわだて、周りの風景と中和できている。 90 赤茶色の建物は北海道感がありますが、時間が経つと少し古臭く見えてしまう印象です。落ち着いた色の建物の方が厳かな感じがして寿命の長い建物になると思います デザインがシンプルで飽きがこない 木目調を部分的に使うのが洒落ている C案はサイロというより、赤レンガ倉庫みたいなイメージに見えてしまいました。あと色が禿げたりした時に見窄らしく見えてしまいそう。 B案の方がシンプルで、駅前を整備検討を進めたとしても、馴染みやすいと思います。 93 八雲町らしさと、洗練されたおしゃれなデザインのため 94 八雲シティーとして、相応しく思える。 95 シンプル 96 他のデザインがダメ。3つ目は特にあり得ない。 97 見た目で 98 他二つではないと思ったから 99 落ち着いた雰囲気で飽きがこないから。 100 A 案と悩みました。何も落ち着いたら雰囲気で良いと思います。 101 牧歌的な風景に溶け込んでいて 将来的にも飽きないデザインである。 102 落ち着く感じ、上品さがあれ 103 景色の邪魔をしないオシャレなデザインが気に入った 104 落ち着いた雰囲気だから 自然との調和が取れていて良いと思う |縦の木目早く見て見たいと思うくらい魅力的に感じました。 106 色がカッコいい 107 自然環境と一体感があるから 108 シンプルで温かさを感じ、すごくなじみやすいです。 109 おしゃれで木をモチーフにしていて八雲の豊かな自然と豊かな資源林を思わせるデザイン

1 11()	シンプルでいい
	C案はデザイン、配色ともに良くない絶対にやめてほしい
	シンプル
112	一番、一目見て八雲町と分かりやすい、印象に残りやすい
113	八雲町との調和
114	カッコいいから
115	親しみやすさがあります。
116	一番いいと思います。
117	八雲にふさわしい色形素敵なデザインです
118	将来の事を、思うと落ち着いた駅舎であるべきだと考えます。
110	青森県八戸市在住 T.K
119	3つの案の中では1番近代的かと思う。
120	シンプルでベスト
121	どれでもいいから一番経費のかからないものがいい!
122	黒でシンプル
122	シンプルで周辺の景色と馴染みそうだと思ったから。
123	C案も酪農のまち、八雲町らしいとは思うけど、特徴的なデザインだと後々飽きが来てしまうのではないかと思う
424	緑の中にあるとシックでステキ
124	映えると思いました。
105	A案の明るく目を惹く色合いや、C案の個性的なデザインは、最初はとても良く景色にも映えると思います。ですが、長く愛される駅舎ということを考えると、落ち着いた色合いと、年月を重ねても景色に馴染みそうな外観が
125	良いのではないかと思います。
126	木の枝を模したような、壁にある斜めの線がとても気にいりました
107	シンプルでいい。
127	でもこんな大きいのいるのか?
128	見た目が素敵と思った。
129	シンプルでスマートでありながら八雲の四季折々の風景にも違和感なく合いそうだから。
130	黒いデザインはスタイリッシュに見え、記憶に残りやすい見た目である為
131	他二つが学校っぽい
132	消去法で。
133	落ち着いた雰囲気があり、他のイメージの物より印象が良いと思います。
134	八雲の自然に溶け込むデザインだから
135	これでいい!
136	八雲の自然と蕎麦が好きだからです
137	落ち着いた雰囲気が良く、緑の中に映える建物だと思うので
138	シンプルモダン。
	C案のサイロデザインはいいと思うが、屋根の色(原色に近い赤)が安っぽく見えてしまうため、この色使いであれば、支持できません。
139	東京駅の色合いのように屋根の色を深みのあるグリーン、もしくは、モノトーンにしたらより良くなると思います。
	現状では、無難なデザインと色であるB案に投票します。
140	落ち着いてるデザインでいいと思う
141	シンプルで引き締まった色だと思う。
142	好きなデザインだから
143	シンプルでいいと思ったから
144	自然に一番馴染むデザインだと思うから
145	C案のデザインが悪いので、C案以外がいいと思います。
1 146	A.Cだと冬季間の入口上の屋根の除雪に労力が必要そうだと感じたので。
	ツララや落雪の危険もありそうに感じました。
147	少しでも都会感を見せつけられたら良いと思ったから。未来感がある方が長い年月がたっても劣らなくて良い

	自然な感じが良いから
1491	八雲の大自然に囲まれた駅舎にて、
	八雲の現在と未来を感じる為。
	新しい役場のデザインのようにスタイリッシュで調和が取れると思ったから
151	1番と迷いました。黒みがかっていて、落ち着きがある。ずっと建っているものだから、飽きがこなくて、景観にうるさくなくて、ちょっとカッコいいほうがいいかな。
152	一番シンプルで素敵だから。
153	かっこいいから
154	シンプルなものが長く愛されるのかなと思う
155	八雲町らしい温かみのある茶系の色彩でありつつ、これからの未来を創る八雲町の人々の発展を近代的に表現したデザインだと思うからです。
156	シンプルでスタイリッシュであり、他の2つが目劣りする。
1 57	牛舎のイメージが理想だと思っていましたが、C案は思っていたイメージとは違い、無いなと。
157	この中から選ぶならB案。消去法です。
158	緑の風景に逆にシンプルな配色の建物の方が合いそうです。
159	シンプルで落ち着いた感じがいい。飽きのこない、何年でも新しい感覚でいらる。
	Morden
	見た目の色合いが良い
	シックで色味も落ち着いていてこれから何十年先を考えた時にも
1671	街並みとマッチした建物として残っていきそうなため
	マシだと思ったのがB
	シンプルが良い、色が好みだから
	1番良い
	景観にマッチしてる
	京献にものうしてる C案は田舎くさい。a案はあきる。
	一番おしゃれに見えました。
	シンプルイズベスト
	牧歌的風景を妨げないデザイン
	落ち着いたデザイン
7/1	北海道らしい黒のデザインがかっこいいと思った。
	北海道新幹線みたいなかっこいい駅舎だったから
1 / 31	周りに対してこのデザインだと現代的で目立つため、
	少しでも現代的なデザインを取り入れることで、他の地域の方々にも知ってもらえる、魅力的になる、町の発展に貢献する。
	自然と合っていて、綺麗に見えるから。
	特徴的ではないが、落ち着いた色合いで長く飽きが来なさそうなので。
	三つの中で1番いい
	派手過ぎないところが良い
	B案は黒系の壁がスタイリッシュに見えて、自然と近代デザインが調和しており、すてきだなと思った。
178	A案は木目調が自然の中にあると小屋感がでるような気がする。
	C案はやりすぎ感あり、酪農をイメージしたいならサイロのオブジェを置くなど違う方法があると思う。
179	色合いが良い
180	シンプルなデザインで、八雲町の駅にあってると思います。
181	三案のなかで落ち着いたデザイン
	B案は、シンプルであり洗練されたデザインであると共に、八雲の豊かな自然の中に優しく佇んでくれそうな印象を受けました。
182	他2案については八雲らしさを感じさせるデザインであり地元民に愛されそうだなと感じる一方で、これから新幹線がきて沢山の人が降り立つ駅であれば多くの人に愛してもらえるようなデザインにするのも良いのかなと感じま
	した。
100	直感ではあるが、デザインと色の調和が一番良いと感じた。
1831	自然豊かな八雲町の風景に馴染みやすく、飽きないデザインであると思う。
	大目調の落ち着いた雰囲気が自然の中にマッチして素敵だと思ったから

. 1	
	自然なデザインで長期的に好まれるデザインのため
	シンプルでありながら、木立のイメージが良いと感じる。
187	落ち着いた感じが良いと思います。
188	シック
189	黒と茶のコントラストが景観を妨げずいいと思う
190	C案はダサい
191	コンセプトに合ってます
192	田舎の町ながら 八雲の未来に向けてプラス思考のデザインだと思う
193	ダークな感じが景観を邪魔していない
194	C案はいつか後悔するとおもうから
	色合いが好き
	色んな新幹線と重ねるとカッコよく見えるからです!
	洗練されたデザインでカッコいいから
1971	シンプルで飽きが来なそうだから
	シンプルで飽きが来なそう
	おしゃなデザインで
1991	誰が見ても好きそう
	牧歌的風景に調和したシンプルな駅である
	シンプルで風景にマッチするのではないかと思います
	A案は、色あせしてみすぼらしくなりそう。
	へ来ば、このとしてのするうとへるうとう。 C案は、サイロ自体を知る人が少ないのでは?5年後にはダサくなるだろう。
	B案が一番シンプルで、尚且つメンテナンスしやすそうだし、いつまでも飽きが来ないようなデザインだから。
	国業が一番グラブルと、同日ブメブナナン人のドラモブにい、いつよども配さが未ないようなナラインにから。 黒色調で風景との調和がとれている
	無色調で風景との調和がされている a案やb案は今時で素敵だと思います。c案のサイロはダサいと思います。若い人たちの意見を取り入れてください。
	d柔いの柔はラ時で柔敬だと思います。C柔のりも自はずりいと思います。石い人たらの思見を取り入れていたさい。 近代的なイメージで落ち着いた感じが良いと、思いました。長い間、町の顔として主張して行く事を、心からねがいます。
71161	海(青)と山(緑)に囲まれた八雲町青にも緑にもしっくり馴染むダークブラウンは落ちついた色合いの建物で縦のラインのシャープさが際立ち田舎の都会のよう。 Butter Catal Para Ray Target Apple 1
	用が無くても足を運んでみたくなりました。
	他は田舎くさい。
	Bの方がシンプルで開発が早くなりそうだから
	周りの木々との調和、雪との調和も良さそうなので。
	駅舎は隈研吾氏ではないと思いますが、予定なさっている庁舎については最近の氏の作品、評判的にはちょっと心配です。費用も隈研吾氏よりは抑えられる地元の建築家ではダメなのかとは心配しております。
	話題にはなると思いますが。
	かっていい
	1番モダンかつスタイリッシュだから。
	モダンで今時
	一番シンプルで飽きが来ないデザインだから
	シンプルなデザインが好きなため
	自然環境と一体感があるように感じます
	自然と調和のとれたデザインが長く飽きがこないと思います。
	落ち着いた色調も素敵です。
	硝子面も多く明るく圧迫感なく入りやすい雰囲気が良いと感じました。
	シンプルでいいです
	近代的で飽きのこないデザインだから
	近代的なデザインがかっこいいと感じたため。
	消去法で。Cは特に際立ってよくない
221	木調の縦ラインがいいと思います
222	木立の美しさを感じて素敵なデザインです

223	B案が一番いいと思います
224	渋いと思いまいした。
225	駅舎はシンプルがいいです
	もう少し明るめでもいいと思いますが
	今後の駅周辺整備にあたり色調的にもデザイン的に影響が少ない案と考える
	田舎に更に田舎風な建物はナンセンス。
ועננ	この中で1番センスの良い断然Bを選びます
	このデザイン以外ないでしょ!
	中高生
	なんかいいから
	これから先使っていくと考えたらお洒落な方がいい
	八雲町の発展を示すためにオシャレな雰囲気の駅の方が魅力的だと思ったから
	シンプルでいいなと思ったから
	色が大人しいから
	1番かっこいかったから
	I 笛かっこいかったかっ シンプルでカッコいいからです!!!!!!!!!!!!!!れ!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
	シンプルでルッコいいからです!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
	シンプル Cまかった シンプルなデザインで良いと思った。
	シンプルなデザインが好きだから。
	黒い感じがシックでいい
	落ち着いた木の色が自然な感じでいいと思ったから
	形も色も好みだったら選びました。
	シンプルでカッコイイと思ったから
	シンプルなデザインがいいと思いました。 Activity Andrews は、 P. D. C. S. プリでは、 P. C. S. プリでは、 P. C. S. アリア・ファン・ファン・ファン・ファン・ファン・ファン・ファン・ファン・ファン・ファン
	Aは少し役場っぽい感じがした。Bはシンプルでオシャレだと思った。 Cは少しやりすぎだと思った。
	周りの雰囲気と合ってると思うから
	八雲の特徴である自然がメインになってる色だったから
	大人っぽくおしゃれに感じたから
	シンプルにかっていい こと プリにかっていいと思いました
	シンプルにかっこいいと思いました。
	見た目がよかったからです。
	シンプルでいいと思ったから
	シンプルでかっこいいと思ったから
	3つのなかで最初に目を引かれたデザインだったから ここプリアなれて良いと思ったから
	シンプルで格好良いと思ったから シンプルでいいと思ったし、色合いがかっこいいから
	シンプルだいと思うため、色音がかったがあった。
	デザインがすごく好きで八雲の自然にあっていると思うから。
	色がシンプルで自然に沿っているから。
	シンプルでかっこいいから
イノ	シンプルで駅っぽい。
	あんまり見ない色だから
	色がシンプルで落ち着いてる感じがいいから
	とてもシンプルで一体感があったから。
	色がシンプルで良かったからこれにしました。
36	木の感じが良かった

37 Bが一番色とデザインが好きだったから。 38 黒くてカッコイイから 39 八雲町は、こうゆう色の建物があまりないから 40 八雲は自然が多いのでBの自然環境と一体感のあるデザインがいいと思いました。 41 シンプルだが自然とマッチしていて親しみやすいと思ったから。 42 八雲町にあったちょうどいい色で、自然豊かなまちだからです。 |シンプルなデザインだから駅として相応しいんじゃないかなと思いました。 自分の駅のイメージとマッチしているからです。 44 駅は大体B案なので八雲駅を見て駅だとすぐわかるB案がいい 45 色とデザインがかっこいいから。 46 色がいいから。 47 シンプルでデザインが好きだから 48 色とデザインが好きだから。 49 色がかっこいい 50 黒というのがかっこいいし、シンプルな形状に森の木立がすごくあっているのでいいと思った。 51 シンプルで綺麗だから 52 シンプルで良かった。景色に馴染めやすい。 53 A案のやつと違いシンプルでデザインが八雲の自然とあっているから 54 色がいいから。 55 シンプルだけど自然と一体していて雰囲気があっていると思ったから。 56 かっこいい。 57 B案はシンプルで森の木立をイメージした木彫のデザインが入っていておしゃれだし、シンプルなのでわかりやすいと思ったからです。 58 色がかっこいい 59 シンプルで目立つから迷ったりする人も少ないと思うから。 60 シンプルな見た目だから。 61 シンプルだけど、色が良くておしゃれだから。 62 一番色がよくてかっこいい 63 シンプルできれいに見えると思うから。 64 シンプルなデザインで色がいいから。 65 シンプルな感じで森の木立をイメージした木目のラインを活かしている感じがいいと思った。 66 色がかっこいいから。 67 シンプルでいいと思ったから。 68 A案やC案よりも八雲の町並み似合っていると思ったからです。 69 色がすきだから 70 きれいだと思ったから 71 シンプルで、自分はちょっと黒系の色が好きだし、自然環境と一体感があっていいなと思いました。 72 色合いがとてもいいから。 73 色が黒でシンプルでかっこいい 74 シンプルでちょっと暗めでおしゃれな感じが個人的にいいなと思いました。 75 八雲の町にできるはけじゃないから森の方にできるから 76 ・個人的に見たとき一番すきなデザインだと思ってからです。 77 八雲町の景色や情景にあっていて、かっこよく、モダンチックな感じが良いと思ったため。 78 綺麗と思ったからです。 79 カッコいい 80 都会らしいから。 81 デザインがシンプルな感じで木が使われているから暖かさを感じるから。

	ADCの安が今フロノフツェキノ ホナがD にしました
	ABCの案が全て良くて迷ったんですがBにしました。
	Bを選んだ理由は森の木立をモチーフにしていて八雲にあっているなと思いました
	そして色合いやデザインがとても良く一度訪れてみたいなと惹かれたからです。
	窓が多くて、景色が楽しそうだから。シンプルで落ち着いて雰囲気が出てるし、高級そうなイメージがつくから。
	黒い壁と縦のラインの茶色がかっこいいから。八雲にこんな感じの建物がほとんど見えないから
	ものすごくイメージが付いて八雲にこれができたらとても嬉しいし都会ポイこら
86	色が好きです。木材を感じるかっこいいデザインだなって思いました。
	自然環境をモチーフにしていて自然を感じられたからです。
	自然環境と一体感のあるデザインがとても良いと思った。
	シンプルな形で縦ラインが入っていて色がいいから。
	雰囲気がおしとやかでかわいいから。
	外装が自然な色で、とても明るいイメージがとれるため。
	色がかっこよくて、街の景観を壊さない程度に目立っていて、風景にあっているから。
	黒のシックなデザインでシンプルかつおしゃれな感じで、自然に馴染むような駅になりそうだと思ったから。
	シンプルなデザインが牧草の広大さや緑色の美しさを引き立ててくれると思ったからです。
	シンプルで自然の背景と合うから
	八雲らしさや少し特徴的ないろがいいと思う。
96	他の案と比べ、落ち着いた色味とデザインが好きです。
0.7	八雲にできるならこのデザインがいいなと思いました。 シンプルで自然な感じでいいと思ったからです。
	シンプルと自然な感じといいと思うだかっとす。 シンプルなデザインでなおかつ木のデザインが牧場のなかにある駅というテーマにあっていると思いました。
	プラフルはデザインになるが、フ木のデザインが大場のながにめる例というデーマにめっていると思いました。 デザインがいいと思いました。
	外装の木目の縦ラインが定期的に入っていて自然感があって良いと思った。
	更に、明るい茶色ではなく、シックな黒色の壁色で新しい感じがあって良いと思う。
	女場の中に周りとは違う雰囲気があっていいと思う
	大場の中に同りとは建プ会団メルがのうというと思う おしゃれでかっこいいとおもったから
	シンプルにまとめられていて、木がいかされてるから。
102	・自然と一体感のある色、デザインなのでどこに建設しても違和感がなさそうだから。
103	・比較的暗い色、木のデザインがあることで落ち着きがあると思ったから。
103	・一番かっこいいと思ったから。
104	一番シンプルなデザインで、全体として形が整っていて、「駅」という雰囲気が出ていたから、好みです。新幹線といえば最先端なイメージの駅の方があっていると思うのでbが自分としてはこの中では一番良いと思いました。
105	モダンでかっこいいから。
105	自分の好みだから
106	やさしい焦げ茶色で統一されていて、暖かさが感じられるため。
107	木のようなデザインはおしゃれで落ち着いた雰囲気があるので街の人たちが親しみやすくていいなと思ったからです。
108	八雲にB案のようなデザインが合っていると思ったから
109	シンプルでいいと思ったから。
110	キレイでありその上シンプルなデザインがとても良いと思った。
	木などをうまく活用しているのが外見からわかるため良い案だと思った。
	個人的に八雲と言えば自然だと思います。
	そのため、B案は雄大で自然を思わせるので、良いと思いました。
	それに、カラフルだと目が痛くなるのでB案は目に優しく良いと思います。
	かっていい
113	明るい感じがあったから
114	窓がたくさんあって開放的で八雲の自然が堪能できる
	行ってみたいと思えるような外観

115	シンプルで個人的に好きな漢字だったので、
116	シンプルな形状で落ち着きがあるから
117	駅の色が八雲町にあっていると思ったから
118	その色が良かったから
119	・濃いめの茶色をモチーフとしたデザインが八雲町に合っていると思ったからです。
120	八雲は木が多いので、八雲に一番近い色だったのでB案にしました。
121	シンプルな色で覚えやすそうな感じだから
122	シンプルなデザインで行きやすい雰囲気だから。
123	美しいから
124	aとcよりもよく感じたから
125	暗い木の材質が良くて、自然と八雲町を彩る良い駅だなと感じたからです。
126	シンプルで八雲の自然の中に馴染むような、木の色で駅なのに高級感があって万人受けする駅だと思ったから。
127	Bの駅がいいと思った理由は、駅を別に派手にする必要性がないなと思ったしシンプルな方がおしゃれでいいなと思ったからBの駅がいいなと思いました。
128	木材の柔らかい感じがいいなと思ったからのと、牧場のイメージに合っているからです
129	新幹線の駅の雰囲気に合いそうだから
130	外観が良かってから
131	直感よ、おん
132	ガラスかっこいいから
133	新八雲駅が八雲に残るなら大人ぽっい駅がいいと思った
134	シンプルでお洒落だと思ったからです。
135	八雲っぽい!
133	色が自然に合っている
136	かっこいいから
137	シンプルでいい
138	なんかいいから。
139	なんかいいなと思いました。
140	すごくおしゃれだからです。